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Seré breve porqué creo que lo importante se ha dicho ya.  
 
En  primer  lugar  quisiera  expresar mi  agradecimiento  a  todas  las  personas  que  han 

participado en este Encuentro, por la amplia y entusiasta respuesta, sobre todo a aquellas que 
han  venido  de  otras  Universidades  y  especialmente  a  los  que  han  aceptado  actuar  de 
ponentes. Ha sido muy denso, con una gran cantidad de información por parte de todos, pero 
habéis estado puntualmente aquí, muchas horas, participando activamente. 

 
Cuando organizamos este encuentro, en nuestro ánimo estaba que fuera el primero de 

muchos, nos gustaría que  fructifique en encuentros periódicos en  las distintas Universidades 
para mejorar  los  aspectos  que  necesiten mejorarse  en  el  Grado,  cada  año…..  Desde  aquí 
quisiera  lanzar un guante que me gustaría que alguien  recogiera y saliera el compromiso de 
alguna Universidad para  el próximo  curso.  Si no pudiera  ser  así,  esperemos que  alguien  se 
ofrezca posteriormente. Somos conscientes que esta edición ha tenido muchos fallos, pero si 
se consigue que las reuniones continúen se habrá dado un paso importante. 

 
Os presento aquí un cuadro en Excel, que os pido que rellenéis y me devolváis relleno 

(cuadro DATOS_CCAA_Universidades). Os  lo  incluyo entre  la documentación que se publicará 
en  la  web.  El  objetivo  es  tener  datos  concretos  de  la  Titulación  que  permita  conocer  la 
situación real,  lo que pretendemos que se  traduzca en mejoras concretas para el Grado. Los 
datos  se pueden extraer directamente de  las oficinas de  calidad de  vuestras Universidades. 
Podemos centralizarlo en León, realizar el estudio con los datos que nos enviéis y presentarlo 
en el próximo Encuentro. Para que todos tengamos conocimientos de estos datos. 

 
En esta web se incluirán también las conclusiones de la mesa redonda. El próximo que 

organice el encuentro,  lógicamente será quien decida, pero nos parecería un buen punto de 
partida, que se  trabajara en concreto sobre estas deficiencias en cada Universidad, y que se 
compartiera en  la próxima reunión  lo que se ha podido hacer y  lo que no, y como se puede 
solucionar cada una de estas deficiencias. 

 
Han sido muchas las cosas que se han dicho y muy interesantes. La impresión que a mi 

me queda es que todos queríamos hablar, exponer nuestra opinión y tratar de solucionar  las 
cosas…. Esto es el primer escalón para cualquier proceso de mejora. 

 
¿Que pasos hay que dar a partir de aquí? 
 
¿Que deberes nos vamos a poner en nuestros Centros? 
 
¿Próxima sede? 
 
Lo dejo en el aire… 
 
En  cuanto  a  las  conclusiones  del  Encuentro,  cada  uno  de  nosotros  seguro  que 

habremos sacado las nuestras, que nos servirán para mejorar aquellos aspectos que necesiten 
esta mejora, pero a modo de resumen, yo destacaría que hemos andado ya un  largo camino, 



cada uno haciendo las cosas como mejor hemos podido y sabido, que en el Grado hay aspectos 
muy positivos y otros que necesitan mejorarse y que estamos en el buen camino. Que sin duda 
mejoraremos porque hemos demostrado que tenemos ganas de trabajar por ello. 

 
Por último  solo me queda  reiteraros nuestro agradecimiento  y  comprensión por  los 

fallos  que  hayamos  podido  tener,  clausurar  este  Encuentro  y  deciros  “hasta  la  próxima” 
estaremos encantados en vernos de nuevo 


